
ATA SUMÁRIA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS – COMINQUATISPREV  
 INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICIPIO DE QUATIS/RJ 

 

DATA, HORA E LOCAL: Em 08 de Julho de 2014, às 15h, na sede do Quatis Prev, situado à Rua Cel. 
Francisco Balbi, 275, nesta cidade. MEMBROS PARTICIPANTES: Grasiele Cristina de Oliveira Salazar 
da Mata Guimarães – Presidente do QUATIS PREV; Eliara Fagundes Siqueira – Diretora de 
Administração e Finanças do QUATIS PREV; Maria Aparecida Oliveira Maia Rodrigues – Membro do 
conselho Adiminstrativo do QUATISPREV; Sabina Vieira de Oliveira – Membro do Comitê. A Diretora 
Presidente, Sra. Grasiele Cristina de Oliveira Salazar da Mata Guimarães, iniciou com a entrega dos 
relatórios do mês de Maio feito pela consultoria de Investimento Conexão, juntamente com o resumo 
mensal dos Investimentos, foi comentado e analisado, discutido sobre o cenário econômico mundial, 
EUA, EURO, CHINA e também sobre as incerteza neste ano de eleições, apresentação de todas as 
APR’S para apreciação e foi entregue também duas planilhas do dia dos Bancos Caixa Econômica e 
Banco do Brasil de todas as rentabilidades dos fundos de Investimentos que também foi apreciado. 
Aprovado a troca de valor R$ 2.000.000,00 de IMA – B 5+ para IRF- M1 BANCO DO BRASIL. A troca 
no fundo IMA-B valor de R$ 3.000.000,00 para IRF-M1 CAIXA. A necessidade de se manter em 
vigilancia a oscilação dos fundos de investimentos aplicados em IMA-B no Banco do Brasil e IMA-B 5+ 
sendo desde já aprovada a retirada deste se houver quedas bruscas no rendimento durante o mês. 
Analisamos o ganho verificado nos extratos e comentamos a possibilidade de retirarmos parte do 
investimento nos mesmos citados para remanejarmos para fundos mais instavéis. Aplicação do 
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Quatis após análise do parecer da 
consultoria e comentário da diretora presidente Grasiele comunicou o envio do ofício solicitando a 
substituição dos membros que pediram exoneração do comitê. Sabina comunicou que devido o 
acúmulo de responsabilidades que a mesma tem no seu setor que não terá condições de permanecer 
neste comitê. Decidimos permanecer com os investimentos sitados acima. Sem mais a tratar eu, Eliara 
Fagundes Siqueira, redigi e subscrevo juntamente com o Sra. Presidente e demais presentes. 


